

Monsieur Le Président,

Vous m'avez sollicité par mail concernant la sécurité routière.

Comme je l'ai fait - par le passé en tant que député européen - je prendrai votre attache- une fois élu - afin d'échanger sur la nécessaire évolution de la sécurité routière pour parvenir à une meilleure efficacité de nos mesures.

Comme beaucoup, je ne me résous pas à voir ces vies brisées par la circulation routière. Cependant, certaines mesures sont jugées insupportables par nos concitoyens et risquent - comme beaucoup de réglementations excessives - de devenir sources de conflits sociétaux.

Les nouvelles technologies (routes intelligentes, guidage etc) constituent aussi des opportunités de même, je n'ignore pas que nos voisins européens ont choisi d'autres logiques comme l'Allemagne et peuvent constituer -ainsi - des modèles pour faire évoluer notre législation.

Au plaisir de vous rencontrer,

Bien cordialement,

Pierre Pribetich

Candidat majorité présidentielle 2ème circonscription de Côte d'Or